二里小学校 学校だより

校訓:心 きびきび 精いっぱい



せんだん

学校教育目標

「自ら学び、たくましく、心豊かな児童の育成」 No. 9 令和4年9月2日 校長 松本 成浩

2学期が始まりました。実り多い秋になりますように。

8月 25 日の始業式から 1 週間が過ぎましたが、新型コロナウイルス感染症関連でお休みしている子も多く、心配をしているところです。一日も早くみんなが揃って元気よく学校生活が送れるようになってほしいと切に願っています。さて、学校では一番期間の長い2 学期が始まりました。始業式は放送での実施となりましたが、校長からの話では、「高校野球が人気があるのは、自分達の目標を持って、チームの仲間と心を一つにして、最後の最後まで諦めずに必死に頑張っている姿に感動するからです。『一生懸命は、美しい。』と言われるように、夢中になって必死に頑張っている姿は、見ていてすがすがしい気持ちになりますし、胸が熱くなる思いがしてきます。」という話をしたところです。人それぞれに得意不得意の分野があり、個性も当然違っていますが、今学期も一人一人が自分の目標に向かって一生懸命に取り組み、自分らしい実をたくさん実らせてほしいと思います。今学期も、どうぞよろしくお願いします。

平和集会を行いました

7月からそれぞれの学年で 行ってきた平和学習のまとめ

として、平和集会を行いました。放送で全校一斉に始めの会を行い、平和を願う歌「青い空は」を歌った後に、それぞれの学級で、事前に収録してあった各学年の取組紹介の動画を視聴しました。8月は、平和の祈り、誓いを新たにする特別の月でもあります。世の中を平和にしていくというと大きな話のように感じますが、まずは、子供たちが教室で話し合って決めた各学級の誓いの言葉を実践に移していって欲しいと思います。



動画を視聴する4年生 黒板には誓いの言葉も貼ってあります

<これからの主な行事予定>

9月 6日 (火) おはなししゃぼん玉

7日(水) スポーツ体験教室「ミニホッケー」(5年生)

12日(月) 栄養教諭の先生による食育授業(3、4年生)

14日(水) 児童集会(生活・ボランティア委員会)

27日(火) おはなししゃぼん玉

28日(水) 全校朝会

29日(木) 6年生修学旅行(長崎市、~30日(金))

30日(金) 5年生校外学習「グリーンツーリズム」